

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Setelah melihat penjelasan dari bab pertama hingga keempat, kita dapat sampai pada kesimpulan bahwa, berdasarkan tafsir Al-Misbah karya M Quraish Shihab dari Surat Luqman ayat 14-15, Pendidikan Anak dan pengasuhan Orang Tua sangat penting, berikut adalah kesimpulan:

1. Penafsiran Muhammad tentang Quraish Shihab dalam surat Luqman ayat 14-15 mengenai fungsi orang tua dalam mengasuh keturunan adalah sangat penting. Orang tua mengambil peran penting yang sangat diperlukan oleh anak dalam memberikan pendidikan kepada keturunannya. Adalah kewajiban orang tua untuk memiliki sumber daya yang diperlukan untuk menyampaikan pengetahuan kepada anak, yaitu pengajaran Tauhid (*Iman*), pengembangan Pendidikan Moral dalam kaitannya dengan orang tua, dan penyebaran bimbingan tentang Doa dan Pendidikan Soal (*amar ma'ruf nahi munkar*) kepada anak.
2. Peran orang tua dalam pengasuhan anak, seperti yang dijelaskan oleh para sarjana, memerlukan tanggung jawab pengasuh dan pendidik dalam lingkungan keluarga. Pendidikan orangtua-anak meliputi instruksi kepatuhan, pemberian bimbingan welas asih, pemberian nilai-nilai moral melalui contoh-contoh positif dan pengenalan, dan pemenuhan hak anak. Hak-hak ini, yang diberikan kepada anak oleh orang tua, termasuk kasih sayang, pengasuhan orang tua, makanan melalui menyusui, dan penyediaan makanan yang diperlukan, baik berwujud maupun tidak berwujud.
3. Keterlibatan orang tua dalam proses membesarkan anak merupakan aspek penting yang dieksplorasi oleh Quraish Shihab dalam interpretasinya terhadap ayat 14-15 Surah Luqman di Tafsir Al-Misbah. Pendekatan Shihab untuk mendidik anak-anak mencakup berbagai komponen. Pertama, ini melibatkan pengenalan anak pada konsep monoteisme (tauhid) sejak usia dini melalui paparan ajaran agama. Selain itu, ini melibatkan menginstruksikan anak

dalam melakukan tindakan ibadah agama, seperti doa, sebagaimana diamanatkan oleh iman. Selain itu, ini mencakup menanamkan perasaan kasih sayang dalam diri anak dan mengajari mereka untuk mengembangkan cinta untuk tetangga mereka dan lingkungan alam di sekitar mereka. Selain itu, ini berarti mengajar anak pentingnya menghormati dan mengabdikan kepada orang tua mereka, serta menunjukkan rasa hormat kepada orang tua mereka melalui kata-kata dan tindakan. Pendekatan Shihab juga menekankan kultivasi rasa toleransi dan kasih sayang terhadap orang lain, terlepas dari perbedaan apa pun. Selain itu, ini melibatkan pemberian nilai kebenaran dan menekankan keniscayaan hari penghakiman dan pembalasan untuk semua tindakan. Terakhir, ini melibatkan secara konsisten memotivasi anak untuk terlibat dalam perbuatan baik sambil membimbing mereka menjauh dari perilaku negatif.

B. Saran

Sebagai orang tua, memang dalam ranah pengalaman kita untuk menghadapi tahapan masa kanak-kanak yang sedang dialami anak-anak kita. Kita memiliki kemampuan untuk membedakan antara apa yang dianggap menguntungkan dan tidak menguntungkan. Oleh karena itu, sangat penting bahwa sebelum permulaan masa remaja, kita menanamkan dalam dirinya ajaran-ajaran dasar yang penting sesuai dengan prinsip-prinsip iman Islam. Sangat penting bahwa instruksi ini tidak memaksakan dirinya pada dirinya, melainkan menjadi tertanam di kedalaman hati dan jiwanya, sehingga berfungsi sebagai sumber bimbingan abadi. Kita dapat memperoleh pengetahuan tentang Al-Qur'an dengan memahami signifikansinya melalui pemanfaatan literatur tafsir, sehingga memungkinkan kita untuk menyelidiki teks dalam bahasa yang dapat kita pahami.

Sebagai anak, kita harus bersemangat untuk belajar dan belajar dari orang lain, entah mereka lebih tua atau lebih muda dari kita. Namun, kita juga harus bisa memilih mana yang baik untuk kita sesuai dengan norma sosial dan ajaran agama. Apa yang dianggap baik oleh orang lain belum tentu baik untuk kita.

C. Penutup

Alhamdulillahirabbil'Alamiin segala puji bagi Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, karunia nikmat serta kasih sayang-Nya karena dengan berkah, hidayah dan inayahNya dapat terselesaikan penulisan skripsi ini dengan segala kekurangan dan keterbatasannya. Semoga skripsi ini dapat membawa kemanfaatan bagi diri sendiri khususnya dan bagi para pembaca pada umumnya. Dan semoga kita selalu berada dalam lindungan Allah SWT. amiin.

